

## Sinergi TNI dan Pemerintah Daerah, Satgas 411 Kostrad Bersama Dinkes Nduga Beri Pelayanan Kesehatan Kepada Masyarakat

Agung widodo - [NDUGA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://NDUGA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 13, 2023 - 22:00



**NDUGA-** Berbagai kegiatan teritorial Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad yang sudah berjalan selama lima bulan di wilayah Kota Keneyam Kabupaten Nduga mendapatkan respon dan dukungan penuh dari Pemerintah Kabupaten [Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan.

Melalui Dinas Kesehatan Kabupaten Nduga, Instalasi Farmasi Kabupaten

memberikan dukungan berupa bantuan obat-obatan sebanyak 3 kardus untuk program pelayanan kesehatan kepada masyarakat yang sudah berjalan baik dan juga personil Satgas sendiri.



Dokter Satgas Lettu Ckm dr Randi Kusuma, secara langsung menerima penyerahan dukungan obat-obatan tersebut dari pegawai Instansi Farmasi Kabupaten, Senin(13/11/2023).

Dalam kesempatan tersebut, Dokter Satgas menyampaikan ucapan terima kasih atas dukungan dan apresiasi dari Dinas Kesehatan Nduga untuk kelancaran berbagai kegiatan pelayanan kesehatan kepada masyarakat yang kita beri nama K24 Pandawa.

"Hari ini kita mendapatkan dukungan obat-obatan dari Dinas Kesehatan Nduga dalam hal ini Instalasi Farmasi Kabupaten, sebanyak 3 kardus dengan berbagai macam obat diserahkan, ini adalah wujud nyata sinergitas yang telah terjalin baik antara TNI dan Pemerintah Daerah Kabupaten Nduga," ucap Dokter.

Dinas Kesehatan Kabupaten Nduga beberapa waktu yang lalu, melalui Puskesmas Keneyam memberikan dukungan dan apresiasi dengan berbagai kegiatan pelayanan kesehatan yang dilakukan oleh Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa.

Program K24 Pandawa, menjadi salah satu upaya yang dilakukan Satgas 411 Kostrad dalam membantu memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat, dengan terbatasnya fasilitas kesehatan di wilayah Kota Keneyam dirasa sangat membantu dan inovatif.

Ucapan terimakasih juga disampaikan oleh Dokter Puskesmas Keneyam, Maikel Jayanto atas peran dan inovasi Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat yang datang berobat ke

Pos Kotis Keneyam.

"Sangat bagus dan tentunya membantu pelayanan kesehatan khususnya di wilayah Keneyam, atas hal tersebut dukungan stok obat-obatan kami berikan untuk kelancaran pelayanan K24 Pandawa," ucap Dokter Maikel.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad